



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

研究発表会を行いました！ 21日

本来であれば、県内各地から60名ほどの参観者がある予定でしたが、21日から県下全域に「まん延防止等重点措置」が適用されたことを受け、児童及び参加者の安全・安心を守るために、参観をお断りしなければならない状況になりました。当日は、町教育委員の皆様、県教育委員会からビデオ撮影に1名のみ参加ということになりました。全学年の授業を見られたあとの感想として、教育委員さんから「とても授業がよくなりましたね。」「子供たちの意欲が高まっていますね。」という感想いただきました。とても嬉しく思いました。なお、GIGAスクールの公開授業である3年生の授業は、後日県教育委員会から授業動画をオンデマンド配信されることになっています。



「RUNRUNタイム」

本校では、「RUNRUNタイム」として、朝の始業前の10分程度を使って、全校児童で運動場を走っています。高学年は10周程度、低学年は4、5周程度を走っています。この取組は、体育主任を中心に昨年からはじめたのですが、児童の体力向上に大変有効な取組となっています。この冬かぜをひいて休む、などの欠席が随分減っています。また、走ることで体が目覚め、1時間目の授業からしゃきとした姿勢で授業に臨むことができているようです。さらに、ストレスも発散できます。

コロナ禍で体力低下が懸念されますが、少しでも体力を向上させたいと思っています。



若い先生方も、児童と一緒に毎朝走っています！

心のアンケート結果の公表

今年度の「こころのアンケート」の集計結果について、概要を公表します。

※人数は、全校児童数78人中の人数です。

質問事項	人数
学校が楽しくない、あまり楽しくない	3
授業がわからない、あまりわからない	9
自信のあることや自慢できるものがない、あまりない	24
いじめられたことがある	24
いじめが今も続いている	0

いじめについては、「いじめられたことがある」と回答した児童については、担任から一人一人確認し、解決していなかった事案については、解決して個別に家庭連絡しています。その結果、「いじめが今も続いている」と回答した児童が、いないということです。引き続き、家庭で様子を観察していただきたいと思ひます。

次にメディア視聴、ゲーム、SNS等の項目に関してのアンケート結果の概要です。

※人数は、全校児童数78人中の人数です。

質問事項	人数
自由に使える通信機器があるが、家庭での約束事(ルール)がない	8
「22時～翌朝5時まで使わない」という県の申し合わせ(ルール)を守っていない	5
フィルタリングはつけていない、わからない	37
1日の使用時間が、2時間以上	7

この項目では、1日の使用時間が2時間以上という児童が約1割いるということが大変心配です。きっとテレビも30分以上見られると思います。そうすると家庭学習や、読書の時間は取れないのでは、と心配です。また、家庭での通信型ゲームを介してのトラブルが、学校生活に持ち込まれた事案もありました。

6年福祉の体験学習 27日

6年生の福祉の学習(認知症)について、社会福祉協議会から出前授業をしていただきました。認知症をテーマにした絵本の読み聞かせがあり、その後、認知症の症状の説明、認知症の方への対応の仕方などを教えていただき、6年生の学びが深まりました。ありがとうございました。

